

WARTA

Bupati Barru Membuka Rakerda PDM dan Saksikan Pengukuhan Pimpinan Cabang

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.WARTA.CO.ID

Feb 8, 2024 - 21:07



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., membuka rapat kerja daerah (Rakerda) pimpinan daerah Muhammadiyah (PDM) sekaligus menyaksikan secara langsung pengukuhan pimpinan cabang Muhammadiyah se-kabupaten Barru

BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., membuka rapat kerja daerah (Rakerda) pimpinan daerah Muhammadiyah (PDM) sekaligus menyaksikan secara langsung pengukuhan pimpinan cabang Muhammadiyah se-kabupaten Barru masa bakti 2022-2027.

Pembukaan Rakerda yang turut dihadiri ketua LHKP PWM Sulsel, unsur Forkopimda Barru dan seluruh pengurus PDM serta PC Aisyiyah Barru ini digelar, di aula K.H. Ahmad Dahlan, Universitas Muhammadiyah Barru, kelurahan Lalolang, kecamatan Tanete Rilau, pada Kamis (8/2/2024).

Mengawali sambutannya, Suardi Saleh mengucapkan selamat atas pelaksanaan Rakerda dan pengukuhan pengurus cabang Muhammadiyah se kabupaten Barru. Dirinya percaya bahwa seluruh pengurus yang telah dilantik mampu menjalankan amanah.

Menurut Bupati dua periode ini, pelaksanaan Rakerda adalah salah satu langkah strategis dari sebuah organisasi karena disinilah tempatnya menentukan arah tujuan dan perencanaan sebuah organisasi.

"Begitu pentingnya sebuah rapat kerja dalam penyusunan rencana, sehingga ketika rencana sudah tersusun dengan baik maka 50 persen keberhasilan sudah tercapai. Dan membuat perencanaan yang salah, sama dengan merencanakan kesalahan", ungkap Suardi Saleh.



Kemudian yang paling penting lanjut Bupati yang dikenal pemimpin tanpa sekat ini adalah perumusan rencana kerja harus mengacu dan sesuai dengan visi dan misi organisasi dan diuji dengan pendekatan teknokratis. Karena kalau tidak diuji dengan pendekatan teknokratis bisa jadi usulan-usulan atau program hanya berdasarkan keinginan bukan berdasarkan kebutuhan.

"Jadi semua yang kita rencanakan harus berdasarkan kebutuhan dan bukan keinginan dan yang paling penting, perencanaan itu harus realistis", harap Bupati.

Sebelumnya, pimpinan daerah Muhammadiyah Barru Drs. Ahmad Jamaluddin, MM, memuji kepemimpinan Suardi Saleh yang selalu hadir dan memberikan perhatian pada setiap kegiatan yang dilaksanakan oleh Muhammadiyah.

"Karena banyaknya perhatian yang diberikan oleh Bupati Barru kepada Muhammadiyah, maka saya menganggap bahwa Bupati Suardi Saleh adalah simpatisan Muhammadiyah dan selangkah lagi menjadi anggota

Muhammadiyah", pungkasnya.

Berikut nama-nama ketua cabang Muhammadiyah se-kabupaten Barru yang dikukuhkan, kecamatan Soppeng Riaja Husni Kasim, kecamatan Tanete Riaja H. Kaharuddin, kecamatan Barru H. Mansur, kecamatan Mallusetasi Takdir Bakri, kecamatan Tanete Rilau Dr. A. Fiftar Abdi Alam, M.Si, kecamatan Balusu Rusdi Husain, BAC dan kecamatan Pujananting Hasanuddin, S.Pd. M.Pd.

(Hsm)